

ENTREGA JUNTA DE CAMINOS DEL EDOMÉX AMPLIACIÓN DE LA VIALIDAD TABLÓN CHICO, EN APAXCO

Apaxco, México, 11 de mayo del 2016.- Para mejorar la movilidad de 50 mil habitantes de esta región, la Secretaría de Infraestructura estatal entregó la ampliación del camino Tablón Chico, en el municipio de Apaxco, la cual requirió una inversión de casi 5 millones de pesos.

Al respecto, Verónica Valdez Chávez, directora general de la Junta de Caminos, informó que los trabajos forman parte de la estrategia impulsada por el gobierno del estado, para procurar una mejor movilidad a los mexiquenses en todas las regiones de la entidad, a fin de dotarlos de caminos más seguros, que les permitan reducir sus tiempos de traslado.

En el caso de la vialidad Tablón Chico, las obras consistieron en la realización de terracerías, cortes y terraplenes, así como la reconstrucción y la recuperación en frío de pavimentos asfálticos, para ampliarlo en 3.50 metros de ancho, en un tramo de 677 metros, con lo que se brinda mayor capacidad al tránsito de 7 mil autos que, se estima, circulan por esta zona.

Además se mejoraron los drenajes, los subdrenajes, las cunetas y se renovó la señalética para la seguridad de los conductores y los usuarios de esta vialidad, que forma parte de la red de carreteras libres de peaje del Estado de México.

Con esta ampliación, agregó la directora de la Junta de Caminos, se cumple el objetivo de contar con una carretera eficiente, que responda a la necesidad de movilizar a la población.